



An den Grossen Rat

14.5580.02

PD/P145580

Basel, 11. Februar 2015

Regierungsratsbeschluss vom 10. Februar 2015

## **Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „warum wird in der Politik nur noch übereinander und nicht mehr miteinander gesprochen“**

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„In der Öffentlichkeit gewinnt man den Eindruck, dass in der Basler Politik nur noch übereinander und nicht mehr miteinander gesprochen wird. Die Politik verliert an Ansehen.

Was kann nach Ansicht der Regierung getan werden, dass wieder vermehrt miteinander gesprochen wird?

Eric Weber“

### **Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:**

Der Regierungsrat kann die Einschätzung des Anfragestellers nicht teilen und sieht deshalb keinen entsprechenden Handlungsbedarf.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin  
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin